



Förderverein, Sonntag, 18. August 2019

## Bildergalerie zum Partyabend mit den Beat Notes

(de) Am Samstagabend der Brandschutzwoche spielte mit den Beat Notes eine junge Band bei der Feuerwehr auf, die bereits nach kurzer Zeit die Besucher in ihren Bann gezogen hatte.



Mit erquickender Spielfreude, tollen Musikern und einer gelungenen Titelauswahl stand die kleine Fahrzeughalle am Ende der Darbietung kopf und die Tanzfläche war gut gefüllt.

Die Feuerwehr dankt den zahlreichen Gästen für ihren Besuch!

Die nachfolgende Bildergalerie gibt hierzu einen Einblick.